



Área de Sostenibilidad Medioambiental

## La JUNTA DE ANDALUCÍA AUTORIZA LA CELEBRACIÓN DEL ESPECTÁCULO ‘LAS LUCES DEL BOTÁNICO’

En la sesión de la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico celebrado esta mañana informa favorablemente del desarrollo de esta actividad

09/11/2021.- La Junta de Andalucía ha emitido informa favorable para la celebración del espectáculo ‘Las luces del Botánico’ en el Jardín Botánico Histórico de La Concepción que se inaugurará el próximo día 27 de noviembre al 9 de enero de 2022. La comisión de Cultura y Patrimonio Histórico ha dado el visto bueno en la sesión celebrada esta misma mañana.

El informe emitido concluye que “el espectáculo no produce efectos negativos en las plantas y animales del Jardín Histórico” y añade que lo considera “compatible con el mantenimiento de los valores culturales protegidos”.

Por otra parte, se exige al Ayuntamiento, que una vez terminado el evento, se elabore una memoria final sobre el grado de mantenimiento del equilibrio ecológico del espacio que deberá remitirse a la Junta de Andalucía. Además, como en cualquier evento de este tipo se prohíbe la instalación de publicidad comercial, con o sin iluminación y que la música no supere los 30 decibelios, aspecto técnico que ya incorporaba el proyecto de la empresa Proactiv S.L.

A partir de ahora comenzarán las labores de montaje para que el próximo 27 de noviembre se abra al público ofreciendo sus más de dos kilómetros de recorrido con ambientación musical, dos millones de puntos de luz led y recreaciones iluminadas, entre las que se podrán ver algunos de los animales que han formado parte de la fauna del jardín, como son la ardilla o el búho, o elementos florales como una gran biznaga iluminando uno de los lagos del jardín. Igualmente serán protagonistas tanto la fachada de la Casa Palacio o el templete del mirador, que serán cuidadosamente iluminados con el fin de enfatizar la magia de estos edificios tan especiales.

Además, el espectáculo desarrollará una narrativa visual con los personajes que forman parte de la historia del jardín y que tendrá como escenario uno de los lagos, en donde Amalia Heredia, Marquesa de Casa-Loring, a través de su diario, contará en una narración dramatizada los recuerdos y bellas historias que han acontecido en este emblemático Jardín Botánico-Histórico la Concepción de Málaga.





El espectáculo se celebrará de lunes a domingo con pases diarios comenzando a las 18.30 y siendo el último a las 21.30 horas. El cierre será a las 23.00 horas. El precio de las entradas variará según el día desde los 11,50 euros. Las entradas se podrán adquirir exclusivamente a través de la página [www.laslucesdelbotanicomalaga.com](http://www.laslucesdelbotanicomalaga.com). Los días 24, 31 de diciembre y 5 de enero no habrá espectáculo.

